



Standard & Poor's empeora una vez más pronóstico para México, prevé contracción de 10.4 %

Indigo Staff

Según el nuevo pronóstico de Standard & Poor's el PIB tendrá una contracción de 10.4 por ciento en 2020

La agencia Standard & Poor's empeoró, una vez más, el pronóstico para México, pues previó una caída de 10.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en este año.

La última previsión de esta compañía era una caída de 8.5 por ciento.

Según Standard & Poor's el nuevo escenario es el resultado de "la revisión de la contracción más débil de lo esperado en el segundo trimestre".

La agencia también anticipó que México será una de las naciones emergentes que tendrán una recuperación económica más lenta.

"Aún esperamos que México tenga una de las recuperaciones económicas más débiles en los mercados emergentes por la pandemia de COVID-19. La economía ya tenía debilidades estructurales antes de la pandemia, con una leve contracción en 2019 debido a la dinámica desfavorable de inversión", explicaron en un comunicado.

Como causa para la lenta recuperación, Standard & Poor's señalan los escasos apoyos que el Gobierno federal ha otorgado por motivo de la pandemia.

Estos recursos destinados al apoyo, no ascienden a más de 1 por ciento del PIB y se ha centrado en transferencias directas, y con apoyo limitado a las pequeñas y medianas empresas.

Para 2021, la agencia calcula un crecimiento en la economía de México de 3.7 por ciento, con respecto a la previsión de 3 por ciento estimada anteriormente, lo que significa que habrá un avance.